

Sitzungsvorlage für den Gemeinderat



Sitzung am: 07.02.2018	öffentlich	Top Nr.: 3	Amt/Sachbearbeiter: Herr Haas
Silvesterzug			

Nach dem die Beteiligung am Silvesterzug in den letzten Jahren nachließ, wurden verschiedene Punkte diskutiert, wie man die Attraktivität dieses, für Schiltach so wichtigen Brauches steigern könnte.

Ein wichtiger Aspekt ist der Zeitpunkt des Beginns. Der Silvesterzug beginnt seit vielen Jahren um 20.30 Uhr. Als im Gemeinderat über eine Verlegung angedacht wurde, gab es unterschiedliche Meinungsäußerungen aus der Bevölkerung. Nach dem kein klarer Trend erkennbar war, wurde beschlossen, die Teilnehmer der Silvesterzuges zu befragen. Die Karten lagen auf Stehtischen vor und nach dem letztjährigen Silvesterzuges aus. Die Teilnehmer konnten die ausgefüllten Karten am Silvesterabend in eine Urne werfen oder bis zum 15. Januar im Rathaus abgeben.

Das Ergebnis sieht wie folgt aus

	Stimmen	Prozent
Beibehalten 20:30	141	66,51
Ändern 18:30	62	29,25
Ungültig	9	4,25
Abgegebene Karten zum 15.01.2018	212	100

Es hat sich damit eine qualifizierte Mehrheit für die Beibehaltung des Beginns um 20.30 Uhr ausgesprochen.

Beschlussvorschlag:

Der Beginn des Silvesterzuges um 20.30 Uhr wird beibehalten.